

05/12/2024 Audiencia: 251.974 Sección: diciones \$1.328.420 Tirada: 82.574 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$1.734.450
 Difusión:
 82.574

 Vpe portada:
 \$1.734.450
 Ocupación:
 76,59%

Pág: 5

Santander es la empresa privada que más ha aportado a la educación en Chile en la última década

Fecha:

Vpe:

Más de 250.000 personas, residentes en Chile, se han beneficiado con los diversos programas que ofrece la entidad, a través de distintas iniciativas y herramientas que buscan apoyar al emprendimiento, la empleabilidad y educación de todos, clientes y no clientes, potenciando la competitividad y contribuyendo al progreso, con el objetivo de contribuir al progreso de todo el país. Entre estas acciones se encuentran programas de intercambio internacional, becas, cursos online, concursos de emprendimiento e innovación y el fomento de la colaboración entre instituciones de educación superior.

Es la plataforma global de aprendizaje de Santander que ofrece acceso gratuito a formación para potenciar competencias profesionales y mejorar la empleabilidad a través de cursos, como Excel, Power BI, Marketing Digital, Inteligencia Artificial, Idiomas, entre muchos otros contenidos. Está abierto al público en general, sin necesidad de



Registrate en Santander Open Academy y conoce todas las oportunidades disposibles

Santander Open Academy, tu puerta al futuro profesional

1.- Movilidad internacional:

En los últimos 10 años Santander Universidades ha beneficiado a más de 7.000 personas en Chile con diferentes programas de becas y cursos realizados de manera presencial en el extranjero, permitiendo que los participantes no solo puedan adquirir nuevos conocimientos, sino también vivan la experiencia de asistir a casas de estudios de otros países. Algunos de estos programas son:

Becas de Movilidad: Orientado a estudiantes de pregrado e investigadores para que cursen un semestre académico en universidades asociadas a Santander en el mundo.

Cursos de inglés presencial:

Permiten que personas viajen a otros países a perfeccionar sus conocimientos de inglés. Este año alrededor de 20 jóvenes que postularon a través de Santander Open Academy, viajaron con todo pagado a la Universidad de Pensil vania, en Estados Unidos.

Programa SW50: Dirigido a mujeres en cargos directivos. Este curso es impartido por la London School of Economics and Political Science de Inglaterra (LSE), y busca potenciar el liderazgo femenino, convirtiéndose en una experiencia clave para sus participantes. Este programa tiene abiertas las postulaciones para la primera versión nacional, la que permitirá que SO mujeres lideres de nuestro país puedan participar de un curso online en LSE. Entre ellas se elegirá a un grupo que podrá participar de una formación presencial de alto rendimiento en Londres, impartida por LSE y que incluye el costo del curso, tasas de matrícula y alojamiento. Todas aquellas directivas que deseen participar pueden registrarse hasta el 7 de enero en Santander Open Academy, enviando una breve biografía y una carta de motivación. "Creo que vale mucho la pena postular y hacer el esfuerzo de dejar una semana para personal y profesional de nosotras como mujeres. Lo más importante para mí es el acceso a una calidad ejecutiva de primer nivel y el networking que se genera, con un ambiente muy diverso y enriquecedor". (Belén lacono, directora de Sustentabilidad de Agronomía-Yara Latam.)



Becadas SW50 2024.

2.- Habilidades:

Más de 50.000 personas en Chile se han beneficiado con diversos cursos realizados por Santander tanto a nivel global como local, algunos con cupos limitados y otros abliertos, que entregan acceso a capacitaciones en herramientas como Excel, Canva, Power BI, etc., que permiten mejorar la competitividad de los profesionales y trabaladores.

3.- Empleabilidad:

Desarrolla programas formativos gratuitos, con el objetivo de entregar herramientas y potenciar habilidades a jóvenes para que puedan enfrentar con éxito los desafíos del mundo laboral. Actualmente, Santander lanzó en Chille el curso "Despega tu Futuro", con 1.500 cupos.

Beneficiados Santander Open Academy en Chile durante 2024:

Solo durante este año más de 255 mil personas en Chile se han registrado en Santander Open Academy. Más de 338 mil han postulado a los diversos cursos y programas, de los cuales alrededor de 150 mil han sido beneficiados.



Postula a SW50 aquí

Santander X, impulsando el emprendimiento en Chile

Es una plataforma global que apunta a impulsar el crecimiento y transformación de las empresas en las distintas etapas de su vida: desde lanzar un proyecto emprendedor, escalar una startup/scaleup o transformar un negocio o pyme, entregándoles y beneficios entre los que se cuentan formación, premios, retos, eventos, beneficios y descuentos, comunidad de expertos y una mejor oferta financiera personalizada.

1.- Santander X Award:

Concurso diseñado para destacar y premiar a empresas emergentes y emprendedores con proyectos que estén en etapa de formación. Con dos categorías - Statup y University- los ganadores pueden obtener financiamiento y representar a Chile en una final global organizada por el Banco. En sus seis versiones ha recibido más de 700 postulaciones. En los últimos dos años, cuatro equipos chilenos han llegado a la instancia final del concurso a nivel global, presentando sus proyectos a inversionistas y comunidad internacional.



Conoce a los ganadores de este año.

2.- Challenges o desafíos globales

Durante el año, Santander X lanza diferentes retos que buscan apoyar a empresas que trabajan para mejorar la vida de las personas y encontrar respuestas a desafíos sociales. Actualmente se encuentran abiertas las postulaciones a retos, para mejorar la experiencia del cliente y de transición a una economía más sustentable.

3.- Apoyo a programas de innovación y emprendimiento de universidades chilenas:

El Banco, además, apoya iniciativas desarrolladas por diferentes casas de estudios chilenas. Una de ellas es Brain Chile, programa impulsado por el Centro de Innovación UC Anacleto Angelini, la Escuela de Ingeniería UC y la Dirección de Transferencia y Desarrollo de la Universidad Católica. Este concurso ha permitido acelerar un total de 76 proyectos, generando más de 100 empleos, y 42 patentes solicitadas.

Ganadores Santander X Award Chile:

Los seis equipos ganadores de la sexta versión del Santander X Award Chile podrán representar a nuestro país en la competencia mundial. El primer lugar en la categoría Startup fue Reite, incubada por OpenBeauchef de la Universidad de lo Chile, y en University triunfó WS MAS Copesil, incubada por Innovo USACh y la UBO. En esta edición del concurso postularon más de 120 equipos de más de 30 instituciones de educación superior del país, confirmando el compromiso del Banco por apoyar el emprendimiento con mentoría y visibilidad.